





## Antrag: Beleuchtung Rheinstraße 2 und 2A

Der Ortsbeirat Mainz-Altstadt möge beschließen:

Der Ortsbeirat Mainz-Altstadt bittet die Stadt Mainz für eine ausreichende Beleuchtung der Fußgängerwege an der Rheinstraße 2/2A (DB Schenker) zu sorgen.

## Begründung:

Beide Seiten des Fußgängerweges an der Rheinstraße 2/2A sind in den Abendstunden extrem duster. Da hier jedoch eine Bushaltestelle ist sowie die Strecke eine Verbindungsachse für Fußgänger in Richtung Oberstadt ist, ist eine gute Beleuchtung des Fußgängerweges wünschenswert, um diesen Angstraum zu entschärfen.

gez. Simon Dietzen Sprecher CDU-Fraktion Ortsbeirat Mainz-Altstadt